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出席報告：会員69名　出席46名　出席率66．67％　前回出席率69．12％　修正出席61名　確定出席率89・71％
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羽　黒　町　政　の　現　況

羽黒町長　勝　木　貞　蔵　氏

会長の新穂さんより戦後の荒廃した時代に私共の中学校の設計羽黒工業高校の設計をお願いして県下の
模範校と言われ、ご恩を受けました関係上、下手を顧りみず参った次第です。

私から申し上げる迄もありませんが、会員の本山さんのお父さんの助役として10年おりました。本山町
長は真に尊敬された方です。本山町長は昨年逝去されましたのでその遺髪をついで私が立候補しました。
無投票で当選しました。昨年8月2日より就任しました。助役は7期勤めました。町長になりましたから
には本山町長の遺髪をついで皆さんの協力をお願いして立派な町作りをしたいと思います。
戦後謂年を過て今一番に困ることは国の財政の赤字、貿易摩擦、不景気です。私共地方自治にあっての

悩みは農村の問題、地方財政の問題、教育の問題の3つです。努力をしても答の出ない問題です。特に農
業問題は現在㌶品目について輸入自由化を迫まられております。昨日の朝集会がもたれ300名位が集まり
輸入自由化反対を決議しました。外堀を埋立てその次に米の問題に入って来ると思います。これに対して
加藤絃一先生を中心に出来るだけ阻止し叉は小巾にする様猛烈に運動して行きます。現在食糧の自給率が
㍊％です。もし米国が輸出を止めたら大変なことになります。昔から土を大事にしない文化は滅ぶと言わ
れます。消費者の万々よりもご理解頂いて自由化阻止にご協力を頂きたいと思います。第2点の地方財政
の問題ですが、これは臨調の関係で国の予算は30年ぶりの49兆6，800億円の緊縮予算です。地方財政では

特に公共事業には大きな打撃があります。又補助金の関係、あるいは財政対策俵の廃止の関係、起債充当
率の軽減、この様な点が大きく響いてきます。又昨年の様に農業生産が低下しますと（昨年は本町で10億
の収入減）そのため税収も思う様に入りません。この様な状況に財政の締めつけで苦しくなり弾力性が失
なわれて行きます。その中でも羽黒町には特別法が有ります。過疎振興特別処置法あるいは豪雪特別処置
法、辺地特別処置法、等が摘要になりましてその内の計画事業ですと継続事業として残ります。これは前
町長の先見性、これを支えた町会議員の皆さんの先見性です。私はこの通産を喰い潰して屠る現況です。

次に羽黒町の予算について申し上げます。色々な財源の工夫をしております。財政調整基金の積立金1
億3，000万円を取崩したり、あるいは起債の充当率の関係について加藤紘一先生にお願いして充当率を引
上げて箕ったりして、工夫をしながら公共事業を全面的に受入れることにしております。大きな事業を申
し上げますとコミュニティーセンター関係2億6，000万円（2年継続事業）、農村総合整備モデル事業1億
8，000万円、改良舗装関係2億2，800万円、これは㌶路線5，413mになります。現在羽黒町で道路の改良率
朗％、舗装率朗％で県道より高くなっております。庄内地方では1～2位です。カントリーパークについ
ては特に加藤紘一先生が建設省の公園課への働きで昨年全国器ヶ所の内の1ヶ所に指定されました。又蝦
夷公園の整備を5ケ年計画で行っております。毎年4，0㈹万円の予算で今年で2年目です。鶴岡市よりお
世話になっております常備消防関係2，8㈹万円、老人福祉関係7，400万円、農道整備に1億400万円、今年
度は前町長が道をつけて頂いたので100％以上の補助が付きました。保育関係の充実（公立幼稚園4ヶ所）
第一小学校のグランド整備又は第二、第三小学校の改築も足踏みの状態です。学校給食費に2，600万円文
過疎基幹農道を今年度から新しく総工費4億2，000万円で着工します。農業構造改善事業に総事業費6億
5，000万円で5ケ年計画で始めます。叉畜産振興公社を設立します。公社は畜産振興と耕地の造成をやり、
一般畑は一般農園の内でやって行きグリンアスパラとか加」二トマト等をやって行きたいと思います。この

様な事業は加藤先生の主催しております社会計画研究会より報告されておりますので、皆さんご存知と思
います。

以上の様な方針で予算を編成し公共事業を受け入れております。何んと言っても一般会計の総額がお億
4，000万円で昨年度は雄億1，100万円ですので27％の減額になります。特別会計を合せても器億3，000万円
昨年度ほお億1，200万円で1．2％の減額です。歳入の主なものは地方交付税が11億3，000万円で44．5％半分
が交付金です。国県支出金が4億3，000万円17．3％、町債が3億5，000万円で14．1％、町税が3億2，000万
円12．7％、其の他11．4％です。歳出の主なものは厚生費と事務費で11億1，000万円43％です。並通建設事
業費は8億5，000万円で33．8％です。11．2％滅となっております。詳しくはお手もとの町公報をご覧下さ
いe



会　長　報　告

04月28日クラブ協議会を湯田川の御殿旅館で開
催しました。終りに近づいたためか皆さんもの
びのびと和気あいあい大変楽しい協議会でし
た。

○病気療養中の風間慶三君、斎藤栄作君にお見舞
を差上げました。風間慶三君には内山喜一君が
斎藤栄作君には私がお持ちしました。大変顔色
もよくお元気でした。皆さんにくれぐれも宜敷
くとのことでした。

○理事会で今月末ダラスの国際会議に行かれる石
黒ガバナーノミニーに10万円の餞別を差上げる
ことにしました。

○斎藤隆君の所属はS．A．Aにお願いします。
○地区のロータリーの友小委員長佐藤信氏よりロ

ータリーの友5月号に253地区に関する記事が

多く出ているので読んで頂きたいと連絡があり
ました。当クラブの磨汁会が出ておるそうで

す。

幹　事　報　告

①例会変更のお知らせ
鶴岡西ロータリークラブ5月14日の例会は孟宗
汁例会のため時間場所変更
場　所　七内旅館（湯田川温泉）PM6時
登録料　5，000円

温海ロータリークラブ5月17日の例会は山菜取
り例会のため時間と場所変更

PM2時　寿崖旅館　登録料5，000円

②前ローターアクト会長高橋茂雄さんより転勤の
挨拶状が参っております。

③福島北ロータリークラブ10周年記念式典のご案
内が来ております。

④5月18日例会は孟宗汁例会を致しますので、
S．A．Aの万は11時40分例会場に参集下さい。

〔理　事　会）

（∋山菜取り例会について
合同例会でなく温海クラブの例会変更

（参5月18日の例会は孟宗汁例会
親睦委員会は11時40分参集

③最終理事会は6月8日（火）PM6時会長宅で
④石黒ガバナーノミニーへ餞別の件

予備費より10万円差上げる
⑤新入会員の斎藤隆君の所属委員会はS．A．A

出席委員会

7年間皆出席　山口篤之助君。
4月125％出席張君、石黒君、三井（徹）君、新穂

君。
4月100％出席49名

ビ　ジ　タ　ー

余目R．C　佐藤孝二郎才†
鶴岡西R．C半田茂弥郡、本間文一君、林権之助君

新会員紹介 斎藤　　隆君

父、斎藤得四郎が逝ってから早い
もので百か日も過ぎました。1月20
日、あの日は大寒の入り、今冬は庄
内地方特有の地吹雪も例年よりは少
なかったのが前日からの今までの分
を一挙に取り戻すかという程の猛吹
雪、全ての交通機関もマヒ状態に陥

るほどの悪天候の中を家族の止めるのも聞き入れ
ず病院に行きそのまま帰らぬ人となってしまっ
た。

常々父が言っていた。83才で亡くなった兄より
はナンボナソデも早くは死んではいらいネーと。

何んにつけても急がない性格の父でしたが、何ん
でこの時ばかりは急いで逝ったのか。
近年はロータリークラブの例会に行くのが生き近年はロータ

甲斐と言う程ロ ータリーを愛していた様です。ズ

ゲズゲと物を言う性質なので会員の中には不快な

想いをした方も多々あったかと思われます。この
紙面をお借りして深くお詫びすると共に生前父に
寄せられたご交誼に感謝申し上げます。

私、この度ご縁がありまして当クラブに入会さ
せて頂くことになりましたが、万分の一でもご恩
返しが出来れば幸いと思います。未熟者ゆえ至ら
ぬ点が多いと思いますがよろしくご指導、ご交誼
の程お願い致します。

昭和10年10月16日生

東京写真大学（現東京工芸大学）卒
斎藤印刷KK代表取締役
家族　妻　美代子さん　　母　備子さん

長男　寿　一さん　　次男　正至さん
三男　充　生さん

趣味　テニス、尺八

親　睦　活　動

会員誕生　阿部与十郎君、板垣広志君、
市川輝雄君、三浦悌三君、迎田稔君、
諸橋政積君、佐藤友吉君。

奥様誕生　石黒常さん、板垣菩美子（俊次）さん、
黒谷貞子さん、上野和子さん、
山ロマサ井さん。

＼　　　　5月（さつき）の暦

（1日　メーデー、省エネルギーの日
ご　2日　八十八夜

！喜呂主ど豊の口、児童福祉週間

＼8日　世界赤十字デー

≒品呂芸完是間
～18日　国際善意デー
ここ　20日　酒田日枝神社山王祭

）25日　天神祭
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（今週の担当者　菅

鶴岡ロ【タリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235鮎7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホ←一ル　例会　日　毎遇火滝口　午後12。30～1．30


